

PRESSEMITTEILUNG

**Kabarettistin Lisa Catena gastiert abendfüllend mit Ihrem Programm „Grenzwertig“
Schweizerin wurde 2017 mit dem Stuttgarter Besen in Silber ausgezeichnet**

St. Georgen, Freizeit & Kultur, Pressemitteilung von: **Theater im Deutschen Haus**

St. Georgen 11.12.2017

Das Team des Theater im Deutschen Haus freut sich auf ein abendfüllendes Wiedersehen mit der schweizer Kabarettistin Lisa Catena, die am Samstag, den 16.12.2017 um 20 Uhr im Theater im Deutschen Haus St. Georgen mit Ihrem Programm „Grenzwertig“ gastiert. Lisa ist nicht nur aktuelle Trägerin des Stuttgarter Besens in Silber sondern hat auch bereits etliche renommierte Schweizer Kabarettpreise abgeräumt, auch das Publikum von Kabarett meets Comedy im Januar 2017 war restlos begeistert:

Wo hört Satire auf und wo fängt Politik an? Und was bedeutet es für den Berufsstand des Satirikers, wenn mittlerweile die meisten Länder von Komikern und Clowns regiert werden?

Lisa Catena ist der Grenzzaun im Kabarett: Unter Strom, aber offen für jeden, der eintreten will. Sie zeigt, dass sich jenseits von Gut und Böse Grauzonen eröffnen. Die zu erkunden, mag an die Schmerzgrenze gehen, ist aber alleweil spannender als die ausgelatschten Pfade der Moral. Und ja, an diesem Grenzzaun wird geschossen. Zwar mit Pointen, dafür aus vollen Rohren.

Ihre Spuren auf der Bühne verdiente sich Lisa Catena als Gitarristin einer Punkband. Doch in Zeiten, wo Rockstars golfspielende Veganer mit eigener Turnschuhlinie sind, ist das Kabarett das neue Rock 'n' roll: respektlos, aktuell und mitten in die Fresse. Dabei hat Catena auch eine hochseriöse Seite: Wo sonst kriegen Sie zertifizierte Pointen aus Freilaufhaltung? Wer sonst schickt die Pegida-Demonstranten zum Schweizer Integrationstest und rettet mit Fußballgöttern Ihre arme Seele? Catena ist selbst für Bürger mit Frustrationshintergrund geeignet: Zwar Ausländerin - aber morgen wieder weg. Sie erklärt, warum Wilhelm Tell in Deutschland nicht funktionieren würde und weshalb die Österreicher immer die Bösen sind.

In ihrem Heimatland räumte Catena in drei Jahren sämtliche Preise ab (Swiss Comedy Award, Förderpreis Oltner Kabarett-Tage, Goldige Biberflade) und verschonte auch den Kabarett Kaktus 2015 in München nicht. Seit 2012 tourt sie mit eigenen Kabarettprogrammen und aktuell mit ihrem ersten Kabarettsolo für das deutsche Publikum. Getreu ihrem Motto: „Politik ist wie Rockmusik“ wagt Lisa Catena nun den Blick über Grenzen und beleuchtet die politische Lage in Deutschland aus ihrer ganz eigenen Schweizer Sicht.

Karten für den Abend sind bereits im Vorverkauf, bei Natur- und Feinkost Hoppe (Tel.: 07724 918399) erhältlich und kosten 13 EURO, Schüler zahlen 11 EURO. Restkarten an der Abendkasse, Einlass ab 19.30 Uhr.

Kontakt: Ute Scholz, Geschäftsführung, Frk. Puppen- u. Theaterbühne St. Georgen e.V,
Gerwigstr. 15, 78112 St. Georgen, Tel.: 07724 / 919204, email.: info@theaterbuehne-stgeorgen.de